



**James B. Metcalfe**

Président, Association des  
urologues du Canada  
president@cua.org

L'AUC poursuit son expansion et son évolution, et nous continuons d'œuvrer afin de soutenir les urologues canadiens aussi bien en pratique privée qu'en milieu universitaire. Au terme d'efforts soutenus, nous avons réussi à fonder notre propre journal et je suis sûr que vous serez d'accord pour dire que c'est déjà un succès retentissant sur les plans scientifique et financier. Je vous encourage à présenter vos manuscrits pour les faire évaluer. En 2008, nous augmenterons notre calendrier de publication à 6 numéros par année et nous nous attendons à ce que la JAUC obtienne son indexation très prochainement.

Pour passer à un autre sujet, nous assurons à présent la totalité de la distribution des brochures info-patients, ce qui rend le processus de commande et de livraison plus facile et plus efficace. Si vous n'avez pas encore utilisé ces dépliants informatifs, je vous encourage vivement à les commander. Veuillez vous référer à la page 283 dans le numéro septembre 2007 pour obtenir la liste des dépliants disponibles et le formulaire de commande.

En prévision de l'année prochaine, les préparatifs pour le congrès d'Edmonton vont bon train. En effet, sur le plan scientifique, vous pourrez compter sur un programme hors-pair composé de conférenciers invités, de chirurgie en direct et de forums éducatifs. Nous mettrons également de l'avant les séances de posters modérés, qui suscitent toujours des discussions fort animées.

Nos hôtes, Mike et Bonnie Chetner, ont conçu un programme divertissant et intéressant, dont la réception de bienvenue au luxueux Hôtel Fairmont Macdonald, qui surplombe la vallée de la rivière Saskatchewan-Nord. Le lundi soir, nous ferons un saut dans le passé en visitant le parc du Fort Edmonton dans la vallée de la rivière Edmonton. Ce site montre bien l'évolution de la ville à partir de 1846 jusque vers 1920. Le mardi, nous offrirons une après-midi de sport et de détente. Et pour terminer, la soirée du banquet présidentiel couronnera la journée de mercredi.

Nous comptons sur vous pour faire de ce congrès le plus réussi de l'histoire de l'AUC. Réservez les dates du 22 au 25 juin 2008 pour Edmonton!

### Correction

Dans le dernier numéro de septembre à la rubrique « Les nouvelles de l'AUC », j'ai inscrit par erreur que Bruno Laroche était le secrétaire de l'AUC ces 5 dernières années.<sup>1</sup> En fait, le Secrétaire était Michael Leonard. Toutes mes excuses au D<sup>r</sup> Leonard qui, comme tous ses prédécesseurs, a travaillé de façon acharnée et a accompli l'œuvre remarquable de tenir les rênes de notre organisme. Merci Mike!

### Référence

1. Metcalfe JB. Message de bienvenue du nouveau président. *JAUC* 2007;1:241.